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Ce livre en deux parties a été compilé et édité par Mary Baker Eddy, la fondatrice de l’Eglise du Christ, Scientiste. La première partie (« La Première Eglise du Christ, Scientiste ») décrit la construction de l’extension de L’Eglise Mère, à Boston, Massachusetts, en 1906. Des écrits de Mary Baker Eddy et des articles de presse provenant de toute l’Amérique du nord détaillent cette réalisation architecturale significative et la croissance rapide du mouvement de la Science Chrétienne. La seconde partie (« Miscellanées ») se compose de messages que Mary Baker Eddy a écrits pour soutenir et encourager son église grandissante.
 Edition bilingue avec l’anglais en regard de la traduction.
This two-part book was compiled and edited by Mary Baker Eddy, the church’s founder. Part I (“The First Church of Christ, Scientist”) describes the building of The Mother Church Extension in Boston, Massachusetts, in 1906. Writings by Mary Baker Eddy and newspaper articles from across North America detail this significant architectural achievement and the rapid growth of Christian Science as a movement. Part II (“Miscellany”) consists of messages Mary Baker Eddy wrote to support and encourage her growing church.
 Bilingual edition with English on facing pages.
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